

Presidente Petro advierte que Ecopetrol “se quiebra si sigue en el petróleo”

Según indicó, la empresa continúa centrada en la explotación de petróleo, una industria que, de acuerdo con sus palabras, enfrenta una disminución sostenida en la demanda global.

Nación 14 horas atrás



Foto | Presidencia



Durante el Consejo de Ministros realizado el lunes 28 de abril, el presidente Gustavo Petro advirtió que Ecopetrol podría enfrentar problemas financieros en los próximos años si no se adapta a nuevas dinámicas tecnológicas y energéticas.

Según indicó, la empresa continúa centrada en la explotación de petróleo, una industria que, de acuerdo con sus palabras, enfrenta una disminución sostenida en la demanda global.

El mandatario mencionó que las exportaciones de Ecopetrol han bajado un 17 %, una caída que no se relaciona con la reducción en la producción, sino con la menor demanda internacional por los combustibles fósiles.

En ese sentido, señaló que si la compañía no modifica su enfoque, podría enfrentar una quiebra en un lapso de cuatro o cinco años.

“Impiden dentro y fuera de Ecopetrol que dé el salto y Ecopetrol se quiebra si sigue en el petróleo. Ya bajaron 17% de las exportaciones, no es porque produzcamos menos sino porque demandan menos y va a pasar lo mismo con el carbón, y si Ecopetrol no se mete en la energía eléctrica, en las energías limpias, la Inteligencia Artificial, quiebra. No quebrarán en este gobierno, pero sí en cuatro o cinco años”, afirmó.

Petro afirmó que el desarrollo de tecnologías como la inteligencia artificial y la transición hacia energías limpias representan el nuevo camino que debe asumir la empresa. Reiteró que Ecopetrol debe integrarse a esta transformación para evitar escenarios económicos adversos.

El jefe de Estado sostuvo que desde el Gobierno se han impulsado iniciativas para incorporar estas tecnologías en el país, en colaboración con el Ministerio de Ciencia y el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones.

Según explicó, la infraestructura para el desarrollo de inteligencia artificial ya se discute en distintas regiones del país como parte del plan de transición.



Lo más leído

“Podrán regresar a su territorio 64 mil desplazados”: Benedetti sobre plan para el Catatumbo
55 minutos atrás

Gobierno radica mensaje de urgencia para trámite de la reforma laboral del Partido Liberal
6 horas atrás

Oposición al proyecto de transfigurismo: Conservador, Centro Democrático y Cambio Radical marcan distancia
7 horas atrás

0 horas atrás

Oposición al proyecto de transfigurismo: Conservador, Centro Democrático y Cambio Radical marcan distancia
7 horas atrás

Proyecto que reviviría el transfigurismo llega a su sexto debate en el Senado
8 horas atrás

Petro advierte: ‘Llegaremos hasta los aliados del Clan del Golfo en Dubai’
9 horas atrás

Últimas noticias



55 minutos atrás
“Podrán regresar a su territorio 64 mil desplazados”: Benedetti sobre plan para el Catatumbo



1 hora atrás
Ataque armado en vía de Antioquia deja un patrullero muerto y un oficial herido



2 horas atrás
Quebrada Jui amenaza con destruir muralla protectora del río Sinú en Tierralta



3 horas atrás
Ingenieros militares confirman viabilidad para instalar puentes de emergencia en Tierralta

